

Survint un colporteur chargé d'une caissette de statues de la Sainte Vierge.

La vue de l'image sainte mit X*** en fureur.

Descendre de la voiture, acheter des statues, fut l'affaire d'un instant. "Elle ne sont pas chères, dit-il, on peut en paver la route." Et, ce disant, il plaça les statues sous les roues de la voiture de son ami. Ce dernier évita l'obstacle. "Non, dit-il, la Sainte Vierge ne m'a jamais rien fait... et puis ça ferait renverser ma voiture," ajouta l'honnête garçon, en s'éloignant. De nouveaux blasphèmes furent la réponse à si sage propos. X*** prit les statues, les plaça lui-même sous les roues de son char-à-bancs et... pava la route.

Cinq mois après, il tombait sous les roues qui avaient écrasé la Vierge. Cet accident a paru aux yeux de tous un vrai châ-timent.

Dieu punit souvent avec rigueur les lâches insultes faites à sa divine Mère. Il est peut-être bon de le répéter... à l'occasion. Marie, Mère de Jésus et notre Mère, obtenez pardou et miséricorde aux pauvres!... EMMANUEL NÉGRIER, *prêtre*.

Nouvelles religieuses

Les PP. Michelot et Granger sont actuellement à prêcher une retraite paroissiale à Charlesbourg.

Le Congo

Une Sœur Franciscaine Missionnaire de Marie, canadienne de naissance et d'éducation, Sœur Marie Bernadette, donne dans une lettre à son frère, le Rév. Père Beaupré, O. M. I., les détails suivants sur son voyage de Belgique à Nouvel-Anvers (Congo Belge), siège d'une maison de son Institut.

" Bien cher frère, je ne vous raconterai pas notre voyage dans tous ses détails. Qu'il me suffise de vous dire qu'il a été on ne peut plus heureux, sans autre incident remarquable, pour la première partie, notre navigation océanique, qu'une tempête en règle dont le spectacle nous a encore plus intéressées qu'effrayées.